
 

Donatoren 
 

Bericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2021/2022 
 
Herzlich Willkommen zur 41. HV der Donatoren des FC Ostermundigen und gleichzeitig auch meiner 

erste HV als Präsident dieses Vereines.  
 

Leider mussten wir uns von zwei langjährigen Mitgliedern des FCO verabschieden. 

 
Am 7.11.2021 verstarb Hebu Giger im Alter von 68 Jahren und am 27. 5.2022 verstarb Jürg Schüpbach 

mit 58 Jahren. 
Wir erheben uns zum Gedenken an die Verstorbenen. 
 

 

Allgemeines 
Seit der letzten HV ist auf dieser Welt, der Schweiz aber auch in unserem Verein extrem viel passiert. 

Erlaubt mir einen kurzen Rückblick auf Ereignisse die z.T. schwerwiegend waren, aber aufgrund der 

vielen Vorkommnisse leider auch schnell wieder in Vergessenheit geraten: 
 

- Erinnert Ihr euch an die unglaublichen Unwetter, Hagel und Hochwasser in der Schweiz und 
Deutschland, wo halbe Dörfer verwüstet wurden 

- Oder die starken Feuer vorab in Griechenland, Türkei, Italien aber auch in Kanada und sogar 

Sibirien. Es scheint so, dass die Natur uns zeigen will, dass Sie stärker als wir Menschen ist. 
- Nach einem Corona-Tiefstand im Juni/Juli stiegen bei uns in der Schweiz die Corona Zahlen im 

August wieder stark an. Die neue Omikron Variante bescherte uns bis zu 40'000 
Neuansteckungen täglich…. 

- Dann am 17. 2.2022 judihui, der Bundesrat hebt die meisten Corona-Massnahmen auf. Die 
schweizerische Bevölkerung erhält als eines der ersten Länder in Europa einen grossen Teil der 

früheren Normalität zurück; das Virus ist aber noch da 

- YB befindet sich im Formtief, wird vom Gejagten zum Jäger, im Februar 22 beträgt der 
Rückstand auf den FCZ 10 Punkte und man glaubte, man könne mit einer guten Rückrunde den 

Rückstand noch wett machen. Wie wir aber wissen, hat YB die Saison schlussendlich auf dem 
doch eher enttäuschenden 3. Platz mit 16 Punkten Rückstand abgeschlossen was zur Folge 

hatte, dass ein neuer Trainer installiert wurde.  

- Am 24. 2.2022 ein neuer Tiefpunkt in Europa. Putin startet die Offensive Russlands gegen die 
Ukraine. Millionen von Ukrainern sind auf der Flucht und viele von Ihnen haben alles verloren. 

- Im Juni steigen nicht nur die Temperaturen, sondern auch die Inflation, die Zinsen und leider 
auch wieder die Corona-Ansteckungen 

 
 

Aktivitäten der Donatoren 
- Aber auch in unserem Verein gab es im vergangenen Jahr wieder viele Anlässe. 

- Die Golf-Trophy 2021 musste zuerst mal wegen Terminkollisionen auf den 22. 9. Verschoben 

werden. Leider war die Teilnehmerzahl mit 10 Personen nicht allzu hoch. 
Gewonnen wurde das Turnier von Ruedi Sommer. Gewiefte Zuhörer stellen fest: 

Der Sommer gewinnt am Herbstanfang…. 
- Am 22.10.2021 fand das jährliche Donatoren-Essen im SV-Restaurant im CS-Gebäude in 

Gümligen statt. Alex hat uns mit einem kulinarischen Highlight verwöhnt. Mir bleibt dieser Anlass 

noch lange in guter Erinnerung, hoffe den übrigen Teilnehmern auch. 
- Anstelle des traditionellen Chlouse-Höck haben wir uns für einen Frühlingsanlass entschieden. 

Sime und Brünu haben alles gegeben und uns am 8. 4.2022 im Clubhaus mit einer tollen Paella 
verwöhnt. Nochmals herzlichen Dank für euren Einsatz. 



 

Donatoren 
 

- Der Golfanlass 2022 fand am 17. 6.  zum ersten Mal als «Nachtgolf-Turnier» statt. Das Ambiente 
stimmte. Das Wetter war perfekt und der Spaghetti-Plausch und der Wein trugen zu einer 

ausgelassenen Stimmung bei.  

- Beim spielen selber war ich immer etwas verunsichert. Im Dunkeln die richtige Bahn zu finden 
war nicht immer einfach und weshalb die blauen Leuchtstäbe am Bahn Rand den Sand und die 

Roten das Wasser markierten hat mich auch etwas irritiert. Schwierig war es auch, den 
Rasensprengern auf den angrenzenden Bahnen auszuweichen. Ich glaube die wenigsten haben 

es geschafft, das Turnier trocken zu beenden. 

 
 

Hauptverein  
- Der Hauptverein hat fristgerecht einen Antrag über CHF 10'000.- für die Finanzierung von 

Trainingslager für die Junioren-Mannschaften eingereicht. Der Vorstand hat den Antrag geprüft 
und entschieden, dass wir die Verwendung gutheissen, den Betrag jedoch auf CHF 6'000.00 

reduzieren. Dies entsprach dem budgetierten Betrag aus den letzten beiden GJ. 

- Nach dem Hinschied von Hebu Giger wird noch ein Nachfolger für den Bereich Marketing 
gesucht. 

- Denis Toggwiler hat als Finanzchef den Rücktritt erklärt. Ruedi Sommer, ebenfalls ein 
Donatoren-Mitglied, wird ihn ersetzen 

- Ueli Isch und Enrico Schirinzi werden ab der nächsten Saison die 1. Mannschaft der Herren 

coachen und ersetzen Fäbu Romano 
 

Sportliches: 
Frauen: 

o Die Frauen I schaffen den Aufstieg in die 1. Liga, wir gratulieren zu diesem tollen Erfolg 
o FF19 erreichen den Berner Cupfinal, leider wurde dieser gegen Bern verloren 

o Mit je 2 Teams bei den FF12, FF15 und FF19 wird der FCO in allen Juniorinnen-

Kategorien vertreten sein. 
Herren: 

o Die erste Mannschaft zeigte in dieser Saison zwei verschiedene Gesichter. Nach der 
Vorrunde mit 24 Punkten spielte man noch um die Spitze mit. Nach der Rückrunde mit 

gerade noch 6 Punkten musste man froh sein, dass man nicht abgestiegen ist. 

o Nach dem Rücktritt von Fabrizio Romano, Flöru Vetter, Roman Salvisberg und Marcel 
Zimmermann wird es spannend sein, wie sich «das eis» mit den neuen Coaches 

Schirinzi/Isch schlagen wird. 
 

Donatoren-Vorstand: 

Der Vorstand hat insgesamt zweimal getagt. Am 21.10.2021 und am 1. 3.2022 wurden die ordentlichen 
Geschäfte und das Tätigkeitsprogramm bearbeitet. 

 
Austritte: 

Keine 
 

Eintritte: 

Markus Hunsperger 
Hermann Schmid 

François Wegmüller 
 

Wir heissen die neuen Mitlieder herzlich willkommen! 
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Ausblick 

Am 21. – 23.10.2022 findet die Piemont-Reise statt. Insgesamt 20 Personen werden daran teilnehmen.  
Am 8.12.2022 findet der Chlouse-Höck (Fondue) im Clubhaus statt. 

 
Der Vorstand wird so bald als möglich die nächste Vorstandssitzung abhalten und den Mitgliedern das 

Tätigkeitsprogramm für das kommende Geschäftsjahr bekannt geben. Wir sind sicher, auch für die 

kommende Saison tolle Anlässe anbieten zu können und hofft auf möglichst viele Teilnehmer. 
 

 
Dankeschön…. 

Einen ganz herzlichen Dank an meine Vorstandsmitglieder. Sie haben mich in meinem ersten Amtsjahr 
mit Ihrer Erfahrung hervorragend unterstützt und ich schätze die Zusammenarbeit sehr. 

 

Allen Mitgliedern danke ich für Ihre Treue und das aktive Teilnehmen an unseren Anlässen. Dass wir 
keine Austritte hatten, nimmt der Vorstand als Zeichen dafür, dass es euch gefällt… 

 
 

 

Der Präsident 
 

 
Markus Raemy 

 
 

Ostermundigen, 29. 6.2022 


